



Schweizer Obstverband
Fruit-Union Suisse
Associazione Svizzera Frutta

Communiqué de presse
Zoug, le 2 juillet 2025

Les baies d'arbustes : une bonne récolte est attendue

Les myrtilles, les framboises, les mûres et les groseilles suisses sont là. La Fruit-Union Suisse attend une bonne récolte, malgré la diminution de la surface cultivée.

La Fruit-Union Suisse (FUS) attend une très bonne récolte de baies d'arbustes indigènes : 2320 tonnes de framboises, 820 tonnes de myrtilles, 520 tonnes de mûres et 320 tonnes de groseilles devraient être récoltées cette année. Les quantités estimées dépassent ainsi celles de l'année dernière, sauf pour les mûres dont la quantité récoltée devrait diminuer d'environ 40 tonnes. Notons encore que la surface de fruits rouges a globalement légèrement diminué, à l'exception de la surface de myrtilles qui a augmenté de près de 3 %.

La récolte des baies d'arbustes bat son plein. La période principale de récolte de framboises, de myrtilles et de groseilles débute la semaine prochaine. Plus de 170 tonnes de framboises, plus de 100 tonnes de myrtilles ainsi que 50 tonnes de groseilles sont attendues par semaine. La période principale de récolte de mûres commencera à la mi-juillet, et le rendement hebdomadaire devrait dépasser 50 tonnes.

Une protection efficace est nécessaire

Les baies d'arbustes sont sensibles, tant aux conditions météorologiques extrêmes comme la chaleur, les fortes pluies ou la grêle qu'aux maladies et aux ravageurs. Afin de garantir un approvisionnement stable de produits de haute qualité, beaucoup de fruits rouges sont cultivés sous des tunnels ou dans des serres afin de les protéger. Ces méthodes de culture assurent une meilleure planification de la récolte et une qualité plus élevée des fruits, tout en permettant de réduire l'utilisation de produits phytosanitaires, les plantes étant protégées et donc moins sensibles.

Bombes vitaminées saines

Les petits fruits suisses ne sont pas seulement très appréciés, mais aussi particulièrement sains. Ils fournissent une grande quantité de vitamines, de substances minérales, de substances végétales secondaires et d'antioxydants. Ceux-ci soutiennent le système immunitaire, favorisent la santé des cellules et contribuent à un mode de vie actif et équilibré.

Autre grand avantage : les petits fruits suisses sont récoltés lorsqu'ils sont frais et murs et ne nécessitent ni longs trajets, ni longue durée de stockage avant d'arriver chez les consommatrices et consommateurs. Ils conservent ainsi leur arôme intensif, et leur teneur en substances nutritives est particulièrement élevée. La saison des baies suisses atteint son apogée en juillet et en août – il vaut donc la peine d'opter maintenant pour ces produits régionaux frais.

Photos: <https://flic.kr/s/aHBqjCjViE>

Informations supplémentaires :

Chantale Meyer • Responsable du département marketing et communication
+41 41 728 68 70 • chantale.meyer@swissfruit.ch

La Fruit-Union Suisse (FUS) défend les intérêts du secteur fruitier. L'association sectorielle nationale a pour objectif la mise en place de conditions-cadre favorables pour la production et la transformation. La FUS défend les intérêts des quelque 10 500 acteurs du secteur fruitier face aux autorités, d'autres associations de défense professionnelle et au grand public. Des prestations importantes sont les informations sectorielles, la promotion des ventes de fruits et produits de fruits indigènes, la formation initiale et continue.